



**5 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84409522**

**1 950 000 €**

**La Croix-Valmer**

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un des quartiers les plus recherchés de La Croix Valmer, à seulement vingt minutes de Saint-Tropez, au calme, à 5 minutes en voiture des plages, villa de charme de 200m2 habitables offrant une très jolie vue dégagée sur la mer et les collines. Cette propriété bénéficie d'un terrain de 1350m2 et comprend une piscine de 11x5 ainsi que de larges terrasses entourant la maison. L'intérieur est moderne et élégant. Il offre des prestations haut de gamme, avec un vaste espace de vie et des chambres en suite, dont une chambre de maître avec un dressing spacieux. Vaste garage, doté d'un ascenseur ...

This peaceful 200 sqm villa enjoying a view of the sea and the hillsides is located in one of the most sought-after neighbourhoods in La Croix Valmer, just a 5-minute drive from the beaches and 20 minutes from Saint-Tropez. Set in a 1350 sqm plot with an 11 x 5 metre swimming pool and terraces, it includes spacious living/reception rooms and ensuite bedrooms including a master with a dressing room. With a large garage and a lift. A beautifully appointed property in a prime location.

**DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ**

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

